



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Trabajar 19 años como profesor interino en colegios públicos no es contrario a Derecho

<https://www.youtube.com/watch?v=TvVIjalTcFE>

La Sección Cuarta de la Sala de lo **Contencioso-Administrativo** del Tribunal **Supremo** ha dictado una sentencia sobre las **listas de personal docente** interino no universitario para nombramientos temporalmente limitados como mecanismo para combatir los abusos. En su fallo, considera que este sistema de listas “**no constituye una medida** legal equivalente, desde la perspectiva de la jurisprudencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea, para **prevenir y sancionar los abusos** en los nombramientos interinos”.

En su sentencia, el Alto Tribunal destaca igualmente que **no es contrario a Derecho** que la relación mantenida en dicho **régimen de interinidad se prolongue en el tiempo** hasta tanto la plaza sea ocupada por funcionario de carrera o se amortice”.

Este fallo se produce en el marco de un caso de un **profesor interino** de Enseñanza Secundaria que **trabajó durante 19 años** en centros escolares de **La Rioja**. Los sucesivos **nombramientos** se efectuaron en atención al puesto en que se encontraba en la **lista de aspirantes**, confeccionada por concurso de méritos, para proveer temporalmente plazas vacantes, efectuar sustituciones o atender necesidades coyunturales.

Tribunal Supremo. (Foto: RTVE)

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |